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a tener nuestro propio festival” 
El conductor de 
Canal 13 habla de 
los planes para el 
certamen 
veraniego de “Tu 
día” y de “¡Hay 
que decirlo!”. 

Amelia Carvallo 

esdeel21 de febrero 
D: hasta el 1 de mar- 

zo, tanto el matinal 
del canal 13 “Tu día” co- 

mo el “¡Hay que decirlo! 
se trasladan a Viña del 

Mar para tomarle el pulso 
al certamen musical. 

En vista de esta nueva e 
intensa etapa, el periodis- 
ta Ignacio Gutiérrez partió 
hace ya una semana de va- 
caciones para recargar 
energía, premunido de las 
novelas de la española Ju- 
lia Navarro y un mazo de 
cartas para amenizar los 
atardeceres junto a sus 

amigos y su esposo. 
“Las vacaciones son sú- 

per importantes para re- 
cargar pilas, sobre todo pa- 
ra los que trabajamos con 
la energía arriba ya que la 
gente espera que yo esté 
de buen humor, con bue- 
na energía, con buen áni- 
mo, dando por lo menos 
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“VAMOS CON UNA ACTITUD FIESTERA, FESTIVALERA, VAMOS A ESTAR ENTODOS LADOS” DICE EL CONDUCTOR. 

siete ataques de risa du- 
rante cada programa” ex- 
plica el conducto: 

“Para mílas vacaciones 
no significan ir de fiesta 
en fiesta, sino que son de 
total relajo, me conecto 
mucho con el mar, con el 

buceo y la navegación”, 
asegura. “Lo primero que 
hago es no llevar reloj, lle- 
vo celular y computador 
por algunas cosas que tie- 
nen que ver con los otros 
trabajos que yo desempe- 

ñoen caso de emergencia, 
pero relojno, así que des- 

      

pierto cuando sale el sol, 
me acuesto un poquito 
después de que se oscure- 
ce, en vacaciones nos jun- 
tamos con amigos, nos 
gusta compartir una copa 
de vino con el juego de car- 
tas y un buen ataque de ri- 
sa”, asegura. 

-¿Con qué ritmo partiste es- 
teaño 2025? 

-Estoy en un momento de 

mucha calma y felicidad 
donde quiero, a través de 
todos los trabajos que de- 
sempeño, tanto en radio 

como en televisión, pasar- 
lo bien. Yo creo que la vida 
me ha premiado con mu- 
chas cosas y algunas pue- 
do devolver, como el tra- 
bajo que hacemos desde la 
fundación Soy Más y tam- 
bién puedo devolver hu- 
mor, ataques de risa y en- 
tretención a través de lo 
que estamos haciendo con 
el “¡Hay que decirlo!” 

-Te has paseado por todos 
los horarios. ¿Cómo lo ves? 
-A mí todos los horarios en 
los que he estado en el ca- 

nal me acomodan al 
100%: cuando estoy en el 
matinal, cuando hicimos 
“El Purgatorio”, que era 
un desafío tremendo para 
mí por ser un estelar que 
animé solo. Nunca me ha- 
bía tocado animar un este- 
lar solo y hoy día estoy con 
este desafío de hacer un 
programa coral, con una 
tremenda compañera que 
es la Pamela Díaz y tam- 
bién mi trabajo como ani- 
mador es que todos estén 
felices trabajando, estén 
radiantes y sacar lo mejor 
de cada uno de los panelis- 
tas y miembros del progra- 
'ma y yo sé, tengo una tran- 
quilidad enorme, de que 
así ha sido y me alegra de 
que continuemos traba- 
jando juntos. 

-¿Cuál es tu balance de la 
coanimación que hace Pa- 
mela Díaz? 
-La Pamela Díaz saca lo 
mejor de mí, absoluta- 
mente, porque los dos ve- 

nimos de una historia pa- 
recida con la tele. Una his- 

toria de éxitos, una histo- 
ria de fracasos, una histo- 

ria de golpes, de alegría y 
hoy día, como estamos 
con una vida mucho más 
resuelta y nos conectamos 
hoy con la imperfección, 
cada uno saca lo mejor de 
sí. Yo creo que la dupla es 

Ignacio Gutiérrez: “Nosotros en Viña vamos 

tremenda, perdona que lo 
diga de esa forma, pero lo 
miro de manera un poqui- 
to desde afuera, creo que 
el canal cuando nos juntó 
a nosotros, y no nos dio op- 
ciones, éramos la Pamela 

Pamela y yo, no se equivo- 
caron ni un minuto, así 

que mi felicitaciones a los 
ejecutivos del canal que to- 
maron esa decisión por- 

que por lo demás para mí 
trabajar con ese equipo es 

hasta terapéutico te diría 
yo, así que me encanta que 

eso también la gente lo 
perciba y a la gente le ayu- 
de. 

  

-¿Tendremos un “Hay que 
decirlo” desde Viña? 
-El verano se viene a mil 
porque nosotros en Viña 
vamos a tener nuestro pro- 
pio festival. Tenemos un 
elenco, que ya se van a ir 
enterando de a poco, refor- 
zado al que tenemos hoy 
día. Vamos con una acti- 
tud fiestera, festivalera, 
vamos a estar en todos la- 
dos, pero sobre todo en el 
Club Árabe, para que la 
gente se vaya preparando 
y se vayan a instalar al 
frente, para que vean este 
espectáculo que le tene- 
mos preparado con cariño, 
con desenfreno, con ata- 

ques de risa y con pura 
gente querida. o 

  

El actor tras “Frontman” revela 
las claves de su personaje 
El actor surcoreano Lee 
Byung-hun, conocido por 
interpretar a Frontman (Lé 
der)en la aclamada ficción 
de Netflix “El juego del ca- 

lamar, explica en entrevis- 
      
para él asumir tres identi- 
dades en esta segunda tem- 
porada de la serie, donde 
los espectadores tienen 
una vista inédita a su pasa- 
do. 
“Por supuesto en la prime- 
ra temporada sólo pude 
realizar un cameo, pero en 
esta interpreto al Líder, 
además de Hwang In-ho, 

que supone su pasado, y 

Oh Youngril, el jugador 001 
en los nuevos juegos. La su- 
ma deestos tres personajes 
son los que forman a 
Frontman”, señala Lee. 
Alfinal de la primera tem- 

porada se destapa la más- 
cara y los espectadores des- 
cubren que la persona que 

supervisa estos macabros 
juegos es Hwang, herma- 
nastro del investigador 
Hwang Jun-ho, quien co- 
mienza una investigación 
tras no saber de él durante 

algún tiempo. 
“Creo que la respuesta que 

  

lamar' es la más grande de 
cualquiera de los proyectos 
en los que he participado”, 
explica elactor, que cuenta 
con más de tres décadas en 
las pantallas a sus espaldas 
y que ha trabajado también 
en proyectos de Hollywood 
como *G.I. Joe: El contraata- 
que” (2009), “Terminator: 
Génesis” (2015) o “Los siete 
magníficos (2016). 
Tras ocultar su identidad 

en la primera temporada, 
en esta segunda debe ac- 
tuar como Oh Youngéil an- 
te los nuevos jugadores y 

  

asegurarse de que los tres 

personajes “coexistieran” 
en él en cada escena, aun- 
queen este juego de disfra- 
ces también se escapa una 
visión desu pasado. 
Descubrimos así que 
Hwang fue el ganador de 
los juegos en 2015, en los 
que participó para cubrir el 
tratamiento médico de su 
esposa embarazada quene- 
cesitaba un trasplante de 
riñón, aunque llega dema- 
siado tarde y tanto ella co- 
mo el bebé fallecen, preci- 

pitando su transformación 
en villano. o 
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